

vigoux

Les parachutistes cherchent à renforcer leurs rangs



À gauche, Michel Truffaut, président du Parachute club. (Photo NR)

Présidé par Michel Truffaut, qui réside à Vigoux, le Parachute club de l'Indre, dont le siège social est également à Vigoux, a tenu son assemblée générale à l'ancien lavoir, devenu la maison des associations.

« *Le club compte douze membres adhérents qui ont décidé de poursuivre toute l'année les entraînements, comme, entre autres, Benoît Baeckeroot, également membre de l'équipe de France en discipline voile contact* », a annoncé Michel Truffaut, qui en profite de l'occasion pour rappeler que Benoît Baeckeroot, a été vice-champion du monde en 2022.

Actuellement, le parachutisme de loisirs tient une large place au sein des activités du club et moins de compétitions sont prévues si ce n'est diverses coupes et championnat de France.

Cette année, les membres du club et le président profitent de l'occasion pour lancer un appel aux personnes intéressées par le saut en parachute de manière à renforcer les rangs.

Le bureau : président, Michel Truffaut ; secrétaire, Philippe Mériot ; trésorier, Frédéric Balança. Contact : Michel Truffaut, tél. 06.61.13.58.80.